



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ANNULATION DE LA FÊTE NATIONALE DU VAL-DE-TRAVERS 2021

Malgré une nette amélioration de la situation sanitaire, le comité d'organisation et le Conseil communal de Val-de-Travers ont décidé d'annuler l'édition 2021 de la Fête nationale qui a traditionnellement lieu le 31 juillet de chaque année dans un village différent de notre région.

Au vu de l'amélioration de la situation épidémiologique et de l'avancée de la vaccination de la population, le Conseil fédéral a décidé de procéder à un nouvel assouplissement de grande ampleur à la fin du mois de juin.

Si cet allègement des mesures ravit tout le monde, force est toutefois de constater que les manifestations publiques restent encore sous contrôle et les conditions pour les organiser sont toujours drastiques.

C'est dans ce contexte prometteur mais encore très cadré que le comité d'organisation de la Fête nationale du Val-de-Travers, composé de jeunes de la région, et le Conseil communal ont décidé de jeter une nouvelle fois l'éponge et d'annuler cet événement estival apprécié des Vallonniers.

« En période de prospérité : prudence ; dans l'adversité : patience », proverbe américain.

Val-de-Travers, le 24 juin 2021

LE CONSEIL COMMUNAL